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郡市陸上競技大会 ２日間開催！

17日・18日は、本校陸上競技場を会場に、大曲

仙北中学校陸上競技大会でした。

本校は選手はもちろんのこと、補助役員や応援

団、そして、学級シンボル等の制作に、全員が参

加した２日間でした。選手の記録への挑戦はもち

ろんのこと、他の中学校では体験できない貴重な

機会があるホスト校として、全校挙げて選手団等

を迎えました。

初日は昨夜

からの雨が少

し残り、肌寒

い午前中でし

たが、次第に

天気がよくな

り、競技は順

調に進められ

ました。本校

選手は、各競技に全力を尽くし、一日目の決勝種

目では、男子共通走り幅跳びで、小松君が見事優

勝し、佐々木君も８位入賞を果たしました。また、

女子共通走り高跳びでは、京極さんが２位、後藤

さんが４位入賞をしております。その他の種目で

も、それぞれがもてる力を発揮しました。

２日目にはトラックの決勝種目等が行われまし

たが、男子は、３年100Ｍで小松君が４位、共通800

Ｍで佐々木君が７位、共通400Ｍで斎藤君が８位、

男子四種競技で武藤君が６位、佐々木君が８位に

入賞しました。

女子は、共通800Ｍで京極さんが４位、小松さん

が６位、共通1500Ｍ

で小松さんが５位、

加藤さんが７位、２

年100Ｍで武藤さん

が７位、１年100Ｍ

で田村さんが８位、

共通100ＭＨで小野

寺さんが８位、四種

競技で高橋さんが４

位入賞を果たすとともに、低学年400ＭＲ及び共通

400ＭＲが５位に入賞しました。

男女合わせた得点でも、開校以来の最高点とな

りました。選手の頑張りはもちろんのことですが、

本校の補助役員の生徒の仕事ぶりを他校の多くの

先生方に褒めていただきました。また、学級シン

ボル作り等に励んだ生徒も、すばらしい作品を完

成させております。

大会最後のさわやかな青空のような生徒たちの

活躍でした。

学 級 掲 示
郡市陸上競技

大会が行われて

いる中、各学級

代表は、自分た

ちの学年・学級

の目標やモット

ー、望ましい姿

をイメージした

学級のシンボル

を制作してくれ

ました。

様々な構想を実際の形・姿にしようと、話合い

を重ね、イメージをふくらませ、実際に制作に取

り組んだ２日間でした。どの学年・学級も手の込

んだすばらしい

作品です。この

掲示によって、

学年・学級の団

結力、コミュニ

ケーション力が

ますます図られ

るものと思いま

す。

制作に携わった皆さん、お疲れ様でした。



熊本への義援金
20日、熊本地震で被害を被られた方々への義援

金を､西仙北小・中の代表児童・生徒が一緒に秋田

魁新報社大曲支局にお願いしてきました。

本校生徒会及び

職員分を本校生徒

会長京極さんが、

また、西仙北小学

校児童会及び保護

者会並びに職員分

を児童会長進藤君

が､熊本に届けて

ほしいとお願いしてきました。

なお、本校の義援金は、33，270円でした。保護

者の方々からのご支援に感謝申し上げます。あり

がとうございました。熊本では、まだまだ不自由

な暮らしをしている方々が多くいらっしゃるよう

です。少しでもお役に立てればと思います。

吹奏楽定期発表演奏会＆全県春季卓球大会
22日は、大曲仙北地区吹奏楽連盟主催「第５８

回 定期発表演奏会」が、大曲市民会館を会場に

行われました。

本校吹奏楽部も出演し、藤

澤先生の指揮の下、Ｊ．ヴァ

ンデルロースト作曲「プスタ」

～４つのジプシーダンス～を

情感豊かに演奏しました。隣

りに座っていた連盟の役員の

方から「すばらしい演奏です」

とお褒めの言葉をいただきま

した。吹奏楽部員の皆さんお

疲れ様でした。

また、当日は、全県春季卓球大会が、男鹿市総

合体育館で行われており、大曲仙北大会を勝ち抜

いた本校の斎藤君も参加しました。

なお、バドミントン部は、花巻市総合体育館他

で行われた「第３回 東北中学生強化バドミント

ン大会」に参加しました。熱くなってきました。

熱中症などに気をつけながら、運動部は来月の総

合体育大会に備えたいものです。

２年美術科「浮世絵を学ぶ」

講師：公立美大准教授
24日、２年生は美術の時間に、秋田公立美術大

学 准教授 尾澤 勇先生を特別講師にお招きし

て、「何がすごいの！？浮世絵の秘密を解き明かす」

の授業を行いました。

この授業は一昨年にも尾澤先生から指導してい

だいた授業の今年度版であります。また、国立教

育政策研究所「教育課程研究指定校事業(美術科)」

の研究の一環でもあります。日本の伝統文化、主

に江戸時代に花開いた美術文化に関心をもち、こ

れまで受け継がれてきた日本独自の美意識や創造

的精神などを諸外国の文化等と比較しながら感じ

取り味わうことを目標にして行っております。

本時のねらいは、本質的なよさや美しさ、作者(職

人)の心情や意図と創造的な工夫やこだわりなどを

感じ取り、自分の価値意識をもって味わっている

かでした。そのために、最初はカラープリンター

で印刷した浮世絵を鑑賞し、その後、尾澤先生提

供の本物の浮き世を鑑賞しました。もちろん浮世

絵の鑑賞方法やマナー等の指導もいただき、写真

のようにマスクをしたりルーペを使ったりしての

鑑賞でした。気付いたことや疑問に思ったことを

尾澤先生に伝えながらの授業であり、主体的な学

習、自分なりの鑑賞を深める姿が見られました。

本物は何が違うかというキーワードには、「奥行

き、こだわり、色使い、凝っている、紙の質、華

やかさ、見えない模様、墨流し」などがありまし

た。「本物にはすごくこだわりがありました。コピ

ーと同じ絵がありましたが、コピーでは分かる模

様も本物では分からないようにしてあって、とて

も驚きました。自分は集中力があまり続かないの

で、浮世絵を描いている人はすごいと思いました。

すごく忠実に描かれている感じがあって、とても

興味のもてた授業でした。」

この後、生徒は近代美術館でのセカンドスクー

ル利用などもして、さらに本物に触れる経験をす

る予定です。また、昨年のフィンランドの生徒た

ちとの交流にもつながる授業です。今後の授業展

開がたいへん楽しみです。

花壇整備、野菜栽培
本校では全校による環境整備等を進めておりま

すが、生活文化部を中核に花壇整備や野菜栽培に

も努めております。昨年からは、西部学校給食セ

ンター（わくわくランチ）

の開設を記念して、美術

室横にも花壇を整備して

いただきました。

今年は、昨年までの花

壇整備に加え新たに「ひ

まわりプロジェクト」を

企画準備中であります。どのような展開になるか、

楽しみです。ご期待ください。花壇整備等の指導

及び下準備等は田澤先生と髙田先生がきめ細かく

行ってくれております。ありがとうございます。


